



PUNK'S PEAK Sprint Race 2026

Mont Jaizkibel, Espagne

Vous souhaitez vous inscrire à PUNK'S PEAK Sprint Race, **mercredi 10 juin 2026** ?

La pré-inscription Pilote sur notre site internet est obligatoire. Le comité de sélection vous informera de sa validation par e-mail.

Prenez connaissance des informations ci-dessous, le complément vous sera adressé lors de la validation.

Le sprint d'1/4 de mile - équivalent à environ 400 mètres départ arrêté- est un classique homologué par la FVM et se déroulera au Mont Jaizkibel (Espagne).
100 coureurs max. seront retenus.

4 catégories : Vintage PRE-1950, Vintage PRE-1975, POST-1975 moins de 100cv, Superbike plus de 100cv (2 roues uniquement).

L'inscription des motos PRE-1950 et PRE-1975 est prioritaire.

Une fois votre inscription validée, le lieu et l'heure de rendez-vous vous seront précisés.

Pour votre participation, nous devons obligatoirement souscrire à une assurance et une licence FVM spécifiques pour la journée. Un règlement de 120€ vous sera demandé et s'effectuera après validation de votre inscription pilote, sur le site de notre partenaire : Fly Actions, en charge de l'organisation de cette expérience.

IMPORTANT EQUIPEMENT PILOTE/MOTO OBLIGATOIRE ET CONFORME

- Casque Jet ou Intégral homologué (Dot, Snell, etc)
- Pantalon / blouson / combinaison
- Boots ou bottes (pas de sneakers ou chaussures en dessous de la cheville)
- Gants homologués
- Protections conseillées (gilet/dorsale, genouillères, coudières...)
- Moto équipée d'un coupe contact accessible et d'un robinet de fermeture d'essence
- Tous les carburants sont autorisés, les carburants spéciaux doivent être déclarés.

Wheels and Waves vous accueille pour vivre et partager ensemble des moments forts. Nos expériences sont également de véritables terrain de jeu pour la création de contenu. Ces contenus sont destinés à votre usage personnel, à nos marques partenaires et à Wheels and Waves. Tout contenu réalisé à but promotionnel ou commercial sur les spots Wheels and Waves, pour le compte de marques non partenaires de W&W 2026, requiert notre autorisation et doit faire l'objet d'une demande préalable ([plus d'infos ici](#)).

Merci
L'équipe Wheels and Waves



PUNK'S PEAK Sprint Race 2026

Mount Jaizkibel, Spain

You wish to register to PUNK'S PEAK Sprint Race, **Wednesday June 10, 2026?**
Pilot pre-registration on our website is mandatory. The selection committee will inform you of its validation by e-mail.

Please read carefully information below, additional ones will be sent by validation completion

The 1/4 mile sprint, equivalent to about 400 meters from a standing start, is a FVM approved classic and will take place on Mount Jaizkibel.
100 riders will be selected.

4 categories: Vintage PRE-1950, Vintage PRE-1975, POST-1975 less than 100hp, Superbike over 100hp (2 wheels only)

PRE-1950 & PRE-1975 motorcycles will have priority for registration.
Once the registration is validated, the meeting point will be indicated.

In order for you to participate, we have to subscribe to FVM licenses and a specific insurance for the day. A payment of 120€ will be required and will be made, after validation of your pilot registration, on the website of our partner: Fly Actions.

IMPORTANT MANDATORY RIDER/MOTORCYCLE EQUIPMENT

- Jet or Integral approved helmet (Dot, Snell, etc)
- Trousers / jacket / suit
- Boots (no sneakers or shoes below the ankle)
- Approved gloves
- Recommended protection (vest/back protector, knee pads, elbow pads...)
- Motorcycle equipped with an accessible ignition switch and a fuel shut-off valve
- All fuels are allowed, special fuels must be declared.

Wheels and Waves welcomes you to experience and share unforgettable moments together. Our experiences are also a playground for content creation. Content produced can be used for your personal use, for our partner brands, and for Wheels and Waves. Any content created for promotional or commercial purposes on Wheels and Waves sites, on behalf of non-partner brands for W&W 2026, requires our prior authorization.
([more info here](#)).

Thanks
Wheels and Waves Crew